



**PUBLIRREPORTAJE**

## UBB LANZA PROYECTO DE INDUSTRIALIZACIÓN DE VIVIENDAS EN MADERA PARA LA REGIÓN DE ÑUBLE

CON LA PARTICIPACIÓN DE AUTORIDADES REGIONALES, REPRESENTANTES DE LA UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO Y DE PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS DEL SECTOR MADERERO Y DE LA CONSTRUCCIÓN, SE LLEVÓ A CABO EN CHILLÁN EL LANZAMIENTO OFICIAL DEL PROYECTO "INDUSTRIALIZACIÓN DE LA VIVIENDA EN MADERA PARA LA REGIÓN DE ÑUBLE". LA INICIATIVA ES FINANCIADA POR EL GOBIERNO REGIONAL DE ÑUBLE A TRAVÉS DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD (FIC-R) Y EJECUTADA POR LA UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO.

**E**l proyecto se desarrollará durante dos años y contempla diversas actividades orientadas a fortalecer las capacidades locales para avanzar en la industrialización de viviendas en madera. Entre ellas, se incluyen seminarios, mesas de trabajo, cursos y capacitaciones enfocados en la actualización de procesos y competencias tecnológicas.

En este contexto, la **prorrectora de la Universidad del Bío-Bío, Julia Fawaz**, valoró el impacto de la iniciativa en el ecosistema productivo de la región:

"Este proyecto representa una gran satisfacción para la Universidad, porque refleja nuestro compromiso como institución estatal, pública y birregional de poner todas nuestras capacidades al servicio del desarrollo de las regiones del Biobío y Ñuble. Esta iniciativa responde directamente a las necesidades de Ñuble. He conversado con representantes de pymes y tienen muchas esperanzas en que podrán integrarse a este proyecto, aportando materias primas y generando un vínculo activo con la industria regional", enfatizó Fawaz.

Por su parte, el **jefe de la División de Infraestructura y Transporte**

**del Gobierno Regional del Ñuble, Cristian Quiroz**, explicó las razones que motivaron el respaldo financiero al proyecto: "Como Gobierno Regional confiamos en estos casi 200 millones de pesos que estamos destinando a este proyecto FIC, para que lo ejecute una Universidad pública, regional, con

compromiso social, como lo es la Universidad del Bío-Bío y poder hacer esa transferencia a las pymes de la construcción de la Región", explicó Quiroz.

En tanto, el **director del proyecto, Carlos Rozas**, indica que: "A través de la realización de seminarios, mesas de trabajo, asistencias técnicas, cursos y capacitaciones,

buscamos fortalecer las capacidades en materia de industrialización de viviendas en madera en la Región de Ñuble. Todas estas acciones están financiadas por el Gobierno Regional, lo que permite ofrecerlas de manera completamente gratuita a las pequeñas y medianas empresas locales", indicó Rozas.

### Beneficiarios

El representante de la constructora Piedra Redonda, Claudio Pacheco, valoró la iniciativa y destacó el aporte del proyecto al fortalecimiento del sector.

"Fomentar la industrialización en madera para viviendas no solo impulsa la innovación y la sostenibilidad, sino que también abre nuevas oportunidades para las pymes de la Región. El enfoque integral que incluye seminarios, mesas de trabajo, visitas técnicas y capacitaciones gratuitas durante dos años demuestra un compromiso serio con el desarrollo del rubro y la mejora de sus capacidades productivas", destacó Pacheco.

Asimismo, el gerente I+D de Arxada Quimetal, Cristian Barría, indicó que: "nuestra participación en el lanzamiento, como empresa asociada del proyecto, representa una gran oportunidad para seguir potenciando las ventajas comparativas que ofrece la Región de Ñuble en la producción y el uso de la madera como material constructivo, en un contexto de cambio climático y búsqueda de soluciones sostenibles".



De izquierda a derecha: María Angelica Caro, vicerrectora de Investigación y Postgrado Universidad del Bío-Bío, Virna Ortiz Araya, directora alterna del proyecto, Cristian Quiroz, jefe de división de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional de Ñuble, Julia Fawaz, prorrectora de la Universidad del Bío-Bío y Cristóbal León, subgerente comercial de Easywood.